

Suchaktion im Vomperloch: Jugendliche verstiegen sich

VOMP (efs). Riesenglück hatten Jugendliche aus dem Raum Wattens. Die fünf Freunde (17, 18 und 20 Jahre alt) marschierten Dienstag ins Vomperloch, eine wildromantische Schlucht. Zwei der jungen Leute trennten sich von der Gruppe, sie stiegen durch eine steile Rinne auf. Als die beiden zum vereinbarten Zeitpunkt um 19.30 nicht zurück-

kehrten, schlugen die drei anderen Alarm. Bergretter und ein Alpingendarm suchten den Vomperbach ab. Die Vermissten wurden erschöpft, aber heil gegen 20.45 Uhr von Spaziergängern auf einer Straße angetroffen. Die Gesuchten waren in steiles, teils unbegebares Gelände geraten, hatten aber den Weg zur Straße geschafft.